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COMMISSION HANDISPORT ET SPORT ADAPTÉ 

CHSA – CR DE LA RÉUNION N°2023-01 
3 octobre 2023 

Vidéoconférence 
 

Présidence : Isidore Garcia 
Présents :  

Isidore Garcia 
Membres de droit : René Meyer, Françoise Jeante 

Excusés : Nadia Bali-Abdou, Sébastien Peyen 
Début de la séance (18h) ; Fin de la séance (18h45) 

 
MOT DU PRÉSIDENT DE COMMISSION 

 
Isidore Garcia s’excuse auprès des membres de la commission pour n’avoir pas assez été en contact durant la saison passée. 

1/ BILAN 2022/2023 
 

La commission a été sollicitée pour une aide à l’organisation du championnat départemental jeune en Vienne, ainsi que sur la 
compétition régionale Nord N-A de sport adapté. 
Elle fut le lien avec la FFH sur le Meeting International Handisport pour permettre aux athlètes Handisport d’obtenir une 
qualification aux Championnats du Monde à Paris. 
René Meyer rappelle que la date du 29 avril était celle de l’AG de la FFA à Marignane, entraînant l’absence de juges. 
Isidore Garcia répond que la date avait été évoquée oralement, mais effectivement, un écrit aurait été mieux, mais avec l’aide de 
beaucoup, le meeting s’est bien passé et la FFH a remercié tous les bénévoles. 
Après avoir fait toutes les formations d’officiel handisport, Isidore Garcia a été sélectionné pour les Championnats du Monde 
Handisport « Paris 2023 » sur 11 jours de compétitions. 

2/ FEUILLE DE ROUTE 2023/2024 
 

Le sport adapté 86 est déjà en contact avec la commission pour l’organisation d’une compétition le 4 octobre 2023 ainsi que la 
préparation des départementaux le 24 janvier 2024 et les Régionaux Nord le 10 avril 2024. 
La FFH a demandé à la commission l’aide pour le Meeting International Handisport en date du 29 juin à Talence. La commission 
attend la réponse du club de Talence pour mettre le dossier en route. 
La FFA souhaite l’aide de la commission pour les championnats de France Jeunes et Adultes la semaine du 17 au 22 juin 2024. 
Le dossier est en cours. 
Isidore Garcia souhaite faire une sollicitation aux officiels qui seraient intéressés par une formation Para, qui permettrait peut-
être à nos officiels d’être plus sereins s’ils souhaitent juger les athlètes avec handicap. 
René Meyer évoque que les formations avaient été faites avant le Meeting de Talence il y a quelques années, en 2014 
notamment. 
Un recyclage peut être possible sans soucis. 
Isidore Garcia remercie les participants à cette réunion. 

 
Isidore Garcia 

Président CHSA 
 


